DIGGCIII WOLGCII. OR

## LEUTE aus Tengen, Gottmadingen und Rielasingen



## Tennisspieler sind von den Profis beeindruckt

Jugendliche des TC Tengen besuchten den Porsche-Cup in Stuttgart. Morgens ging es mit dem Zug zu den Qualifikationsspielen für das Hauptfeld des Profitennisturniers, bei dem bekannte Spielerinnen wie Maria Sharapova und Sabine Lisicki am Start sind. Die 13 Jugendlichen zwischen sieben und 18 Jahren konnten Inspirationen für ihr eigenes Spiel nach Hause nehmen. Sehr beeindruckend war die Beinarbeit, die saubere Technik und die Genauigkeit der Schläge. BILD: IC

M

Die

M(

Pla

Ma